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IndiCa ao Excelentíssimo Prefeito ADEMTR MASCHTo, as

providências que se fizerem necessárias, junto ao Diretor do Departamento
Municipat de Trânsito - DEMUTRAN - 6ILMAR ROGERIO BATISTA. no
sentido de reatizar estudos visando proceder demarcação de
estacionamento de veículos nas vias da área central da cidade'

JUSTIFICATIVA:

É notório o crescimento do número de veículos no município, onde a

procura pelos espaços de estacionamento nas vias públicas principalmente na

àrea central da cidade têm gerado disputa entre os condutores, uma vez que,

os mesmos ao estacionarãm seus veículos de forma desordenada acaba

ocasionando diversos transtornos.---- 
úatmente é possível presenciarmos essa problemática na área.central

da cidade, onde pela falta da devida demarcação no solo muitos motoristas

tem estaéionado de forma desorganizada, ou Seja, em um local onde seria

possível estacionar dois veículos por exemplo, muitos motoristas estacionam

ocupando o espaço de duas vagas e isso tem causado transtornos e

dificuldades na hora de estacionar.
Importante ressaltar que, atualmente muitos municípios estão adotando

referida demarcação exatamente para estabelecer um padrão que possibilite

certo conforto e segurança no momento de manobrar e estacionar, conforme

podemos ver em anexo.
Diantedoexposto,pode.seafirmarque,ademarcaçãodasviasdaárea

central da cidade aumentará a quantidade de vagas onde certamente

óià.ou"ra uma maior organização no trânsito, melhor utilização do espaço,
'b"tn .oro irá trazer mais comodidade aos motoristas'

Daí a razão Oa piãsente sugestão que está a merecer a atenção do

Executivo MuniciPal.
Sala das Sessões Dr' João Alfredo do Amaral Ribeiro
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08i062018 Jornal do Povo - Notícia - Prefeitura faz pintura para otimizar vagas para estacionamento
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Prefeitura faz pintura para otimizar vagas
para estacionamento
Setor de Trânsito faz demarcação apos doação de tintas

O.K. DA MARINHA HOJE - OOhOO

Dia de colocar a balsa na
água

19o vâgas nâ UFSM pelo Sisu
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ffi NOITE DE HOMENÀGENS HOJE - OOhOO

GAC: no anos e 90 anos
de Cachoeira

CAMPUS DE CACHOEIRA HOJE - OOhOO

IR PARA A CAPA DÉ CIDADE

O Setor Municipal de Trânsito da Prefeitura de
Cachoeira do Sul vem demarcando vagas partt

eslacionamentos. A pintura delimitando o local para

estacionar é garanüda graças à doaçáo de tintas por
parceiros da inioiativa. A proposta de parceria

chegou a ser feita no ano passado pela Câmara de
Dirigentes Lojistas, mas ficou só no papel.

C,entro Clínico do Hospital de Caridade e
BeneÍicência, Colégio Marista Roque e EdifÍcio

Labor, na Rua '15 de Novembro, foram os primeiros
parceiros. Com a tinta doada, o Setor de TÉnsito
garante a mão de obra e Íaz a pintura que serve
como base para o motorista ocupar um espaço para

apenas um cano. Cada espaçamento tem 5,S

metros de comprimento. A iniciativa visa orientar os
condutores para que dois veículos não ocupem

vagas em que caberiam três canos.

só educativo - o coordenador do Setor de TÉnsito, [::J"t 
rr","TrT".bro: om dos três locais quo

Oberdan Pinto, ressaltou que a pintura tem caráter
educativo, para que o motorista não ocupe espaço que poderia servir para o estacionamento de outro
veÍculo. O condutor que ocupar duas vagas náo será multado. "Quem esüver ocupando espâço para
duas vagas com certeza terá a atenção chamada pelas pessoas. Temos pouco espaço para
estacionamento. Com a demarcação, as vagas seráo otimizadas,', salientou.

PUBLICIDADE

Oberdan lembrou que a pintura no Colégio Marista Roque, nas ruas Saldanha Marinho e Genêral
Osório, serviu também para melhorar a fluidez do trânsito, com locais para estacionar motos ê a vans
do transporte escolar.
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Seja o primeiro de seus amigos e curtir isso.

JP no Facebook
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https://wwwjornaldopovo.com.brlsite/noticías/2390í 3/Prefeitura_fazJointurajara_oÍmízar_vagasJDáre_estacionamento
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Ações buscam melhorar estacionamento
na área central
Publicada em: 12/O4t2018 - 08:10, por Larissa Paludo/ON

Prefeitura intensificou fiscalização de práticas irregulares de
estacionamento. codepas está demarcando o espaço das vagas para
melhor utilização do espaço

&t Aplkltivo
de mobil'rdode

goú€hol
orupo

(http://onacional.com.br/img/not-?01 8041 1 17 1 4632523_Ejpg)
o objetivo da pintura das vatas é facilitar o trabalho de Íiscalização e melhorar a utilização dos espaços destinàdos
ao êstacionamento

C réd it o : La r issa Pêl ud o/ON

A secretaria de Segurança Pública de Passo Fundo intensificou ontem (1 1 ) a fiscalização para coibir
práticas irregulares de estacionamento. A medida é devído ao número expressivo de
irregularidades. O objetivo é conscientizar a população e apreender materiais utilizados para
reserva de estacionamento de forma irregular nas vias públicas. A prática traz prejuízo aos usuários,
que muitas vezes se deparam com vagas reservadas para fins de uso particular.

http:/fuiww.onacional.com.br§eral/83186/acoes+buscam+melhorar+estacionamento+na+area+central 1t4
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08/0672018 Açõês buscám mêlhorár estacionamento ná área central - O NACIONAL

secretário adjunto de Segurança pública, Ruberson Stieven. ,,Nesse primeiro dia já abordamos
vários pontos que estavam com vagas reservadas irregularmente, principalmerte com placas e
cones indicando a entrada de garagens. práticas como esta atrapalham o trânsito e acabam tirando
uma ou màis vagas de estacionamento. No momento em que são colocàdos materaêis de
sinalização para reservar uma vaga de estacionamento público, ela passa a servir de maneira
particular ao interessado,,, explicou,

Ao se depara com uma situação dessas, a pessoa quê se sentir prejudicada pode fazer uma
denúncia à Guarda Municipal, pelo telefone (S4) 3311_1195. Em casos excepcionais _ como
mudança e obras - o usuário pode solicitar, com no mínimo 24 horas de antecedência, uma
autorização para reservar a vêga. "Essa autorização estará condicionada à análise do secretário de
Segurança Pública do MunicÍpio,, relembra Stieven.

Até o momento, a prática de rêservar vaga não rêsulta em multã, mas o secretário adjunto
relembra que à infÍação está preüsta no Código de Trânsito Brasileiro (CTB). Stieven acreditã que
ela deva ser regulamentada em breve, a exemplo da autuação a pedestres que atravessam foía da
faixa de segurança.

Damlrcação dlr yatâr
Paraíelo a isso, a Companhia de Desenvolümento de passo Fundo (Codepas), está fazendo a
demar€ação das vagas de trânsito. O trabalho da empresa iniciou na segunda-íeira com a pintuÍa
dos espaços de estacionamento. na Rua General Netto, De ãcoÍdo com o diretor-presidente da
Codepâs, Íadeu Kàrczeski, o trabãlho tem objetivo dê melhoraí a fiscalização dos agentes e
também facilitar a vida dos usuários,já que muitas vezes, sem a delimitação do lugar. o motorista
acaba ocupando duãs vàgas. o trabalho deve durar em torno de 70 dias, conforme êstimativa de
Karczeski.
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Chiha vai impor medidas anlidumping sobre importação de rrango
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